



**14 Pièces**

**1000 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5859762**

**12 000 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans le quartier du Vinaigrier, une exceptionnelle propriété à rénover comprenant une villa principale de 750 m<sup>2</sup> avec six grandes chambres en-suite, double bureau, salon, deux salles à manger, cuisines, etc. villa d'invités de 70 m<sup>2</sup> avec deux chambres, maison de service de 100 m<sup>2</sup>, grande piscine avec pool-house, terrain de tennis, serre de 150 m<sup>2</sup>, étang, garage, très nombreux stationnements, le tout sur près de 4 hectares de parc paysagé avec une exposition optimale, au calme, à l'abri des regards et dominant la Baie des Angés. Honoraires à la charge du vendeur

In the neighborhood of Vinaigrier, an exceptional estate to renovate comprising a main villa of 750 sq.m with six large en-suite bedrooms, double office, living room, two dining rooms, kitchens, etc. Guest villa of 70 sq.m with two bedrooms, service house of 100 sq.m, large pool with pool-house, tennis court, greenhouse of 150 sq.m, pond, garage, numerous parking spaces, all on nearly 4 hectares of landscaped park with optimal exposure, quiet, sheltered from view, and overlooking the Bay des Angés. Exceptional property overlooking the Baie des Angés. Panoramic views over the sea, the city and ...

## **BARNES BEAULIEU**

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

